



Pièces	2 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	84842321
Prix	495 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement 2 pièces avec une chambre magnifiquement rénové situé à seulement dix minutes à pied du centre de Cannes, de ses plages ainsi que de la célèbre Croisette. Dans un endroit idyllique de sérénité et de calme, entouré de verdure l'appartement se trouve dans un petit immeuble sécurisé avec un garage inclus. Il se compose d'une cuisine ouverte et d'un grand séjour, d'une chambre avec une salle de bain en suite et d'un WC invité. La grande terrasse offre un espace extérieur optimal pour profiter.

Beautifully renovated one bedroom apartment located just some ten minutes walk to the centre of Cannes and its beaches and the famous Croisette. In an idyllic location of serenity and quiet, surrounded by greenery, the apartment is in a small secure residence with a garage included. It consists of an open plan kitchen and a large living room, one bedroom with an en-suite bathroom and a guest wc. The large terrace offers optimum outdoor space to enjoy.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

